

El sector crítico anuncia acciones legales contra la fusión hospitalaria

● Jesús Candel crea la asociación Justicia por la Sanidad ● Salud pospone la reunión con los sindicatos

L. Mingorance GRANADA

Después de celebrar dos grandes manifestaciones y tres concentraciones multitudinarias, el sector crítico ha decidido dar un paso más para atajar la crisis sanitaria. Según explicó ayer el médico Jesús Candel, a la vuelta de las vacaciones va a crear una asociación denominada Justicia por la Sanidad que tendrá como objetivo llevar a los tribunales todas las irregularidades que, en los últimos meses, ha denunciado a través de las redes sociales. El también conocido como Spiriman dio a conocer esta noticia en un nuevo vídeo de YouTube que, en apenas unas horas, registró más de 25.000 visualizaciones.

Para poner en marcha esta asociación, Candel tiene previsto abrir un número de cuenta para que todos los interesados realicen donaciones con las que poder sufragar los gastos del abogado que tendrán que contratar para "que se haga justicia". En un principio se ha pensado establecer una cuota



El sector crítico mantiene la fecha de la nueva movilización prevista para el 15 de enero.

anual de cinco euros, aunque cada persona podrá aportar lo que considere. "Vamos a pedir responsabilidades por delitos de prevaricación ya que nadie quiere asumirlas", destacó el médico que desde que estalló la crisis sanitaria ha exigido en innumerables ocasiones la dimisión del consejero de Salud, Aquilino Alonso, y del viceconsejero, Martín Blanco, junto a otros cargos de la Junta.

Para ello, tienen previsto contar con la colaboración de Carlos Cas-

tresana, el jurista que lideró las investigaciones del caso Gil o denunció al dictador chileno Augusto Pinochet. "Ya es hora de empezar a hacer las cosas de otra manera", remarcó Candel quien, dada la cercanía con la llegada de los Reyes Magos, aprovechó para pedirles "dos hospitalarios completos". Las reacciones por parte de quienes siguen cada día los vídeos de Candel a través de las redes sociales no se hicieron de pensar. El último comunicado de

Candel, grabado en la estación de esquí de Sierra Nevada, fue comentado por más de 300 y más de 1.500 *Me gustas*. La mayoría de las interacciones fueron para comunicar a Candel todo el apoyo de cara a la creación de la citada asociación Justicia por la Sanidad para emprender acciones legales por la fusión.

La creación de esta asociación no frenará, en principio, la nueva convocatoria de manifestación prevista para el 15 de enero. Can-

del convocó esta nueva marcha después de que los sindicatos firmaran un acuerdo distinto al consensuado días antes con la gerencia para revertir la situación.

Ante esta protesta, la gerencia del SAS decidió convocar una nueva reunión con los cuatro sindicatos que sí firmaron el acuerdo (CCOO, CSIF, UGT y Satse) para "clarificar" el documento. El encuentro, que estaba previsto para hoy, ha sido finalmente cancelado a la espera de encontrar una fecha que cuadre con las agendas de todos los convocados, según confirmaron ayer fuentes de la Delegación de Salud. En principio, la re-

Jesús Candel abrirá un número de cuenta para sufragar los gastos de las acciones legales

unión se celebrará la próxima semana aunque aún se desconoce la fecha. Fueron los sindicatos los que pidieron esta reunión con la gerente del Complejo Hospitalario, Cristina López, para tratar asuntos de la contratación de Urgencias, la firma de la carta de servicios, la reunión para la apertura de cocinas así como el estado real de las intenciones y negociaciones. Desde los sindicatos advirtieron que, tras la última reunión, no quedó clara la postura del SAS respecto al modelo sanitario para Granada, por lo que exigen una explicación. Una visión muy opuesta a la de la gerente del Complejo Hospitalario, quién aseguró sentirse muy satisfecha con los signos de "mejora y desbloqueo" del servicio hospitalario.

Granada exportará su modelo de Medicina Familiar a Marruecos

La Escuela de Salud Pública reformará la atención sanitaria en once centros de Casablanca y Tánger



Se enmarca en el proyecto Averroés.

Efe GRANADA
El Ministerio de Salud de Marruecos ha adjudicado a la Escuela Andaluza de Salud Pública (EASP), dependiente de la Junta y con sede en Granada, dos licitaciones internacionales para reformar la atención primaria y redifinir el modelo de gestión de once centros sanitarios de Casablanca y Tánger. La EASP concursó en este proceso competitivo internacional en colaboración con el Ministerio de Salud de Marruecos para definir un nuevo modelo para once centros sanitarios en las regiones de

Casablanca y Tánger.

El proyecto pretende definir otra forma de atención sanitaria con el desarrollo de la medicina familiar, tras lo que implantará en centros pilotos que servirán de referencia y estímulo para los centros del resto del país.

La escuela ha desplazado a un equipo de profesionales sanitarios, en su mayoría del SAS y con amplia experiencia en gestión de servicios de salud, coordinados por el doctor Ángel Gómez. En un comunicado, Gómez recalcó que el gran interés del Ministerio de Salud de Marruecos es desarrollar un modelo de atención primaria basado en el desarrollo de la especialidad de Medicina Familiar.

Este mes, la sede granadina de la EASP realizará un taller de planificación en el que participarán expertos andaluza y la directora de Atención Primaria del Ministerio de Salud de Marruecos, Amina Sahel, responsable de impulsar las reformas sanitarias marroquíes.

Además de este proyecto, la EASP realizará en el 2017 estancias formativas en el Sistema Sanitario Público Andaluz para más de un centenar de profesionales marroquíes, en su mayoría de medicina, que tendrán oportunidad de conocer los servicios de atención primaria de Granada y Málaga. Las acciones se desarrollan en el contexto del Proyecto Averroés financiado por la Agencia Española de Cooperación Internacional.

endesa

INTERRUPCIÓN TEMPORAL DEL SUMINISTRO
Con motivo de los trabajos de mejora y ampliación de la red el día: 9 de enero de 2017.

Orce_Galera. 09/01/2017 de 08:00 a 15:00 horas
Afecta a: Galera-Galera, cr/Orce, pe/Venta Don Matías, Galera-La Alquería lg/La Alquería Orce-Orce pg/Agroganadero, c/Augustín González, c/Alberto San Juan, c/Amador Cañabate, c/Ángel, c/Barranco, av/De los Caños, c/Carlos Cano, c/Carrero, c/Carretera de María, bo/Carril, c/Castillo, cn/Cementerio, c/Cerro del Angel, c/Cervantes, c/Chorreador, c/Circunvalación, bo/Cruces, c/Cueva Alta, ag/Cuevas del Barranco, rb/De San Marcos, c/Doctor Iobles, c/Dr. Arroyo, c/D. Castillo, c/Dr. Villanueva, c/Federico García Lorca, c/Fernando Villalobos, lg/Fuencaliente, lg/Fuentel Nueva, c/Golero, c/Gloria, c/Grupo Escolar, c/José Chalac, c/José María Gómez, c/José Novarro Castillo, c/José Saramago, b/San Pedro, c/Lo Cuello, c/Lepondo, c/El Marchal, c/Marque, c/Mercedes Ortiz, c/Mimblero, c/Mina, c/Molino, c/Morería, c/Muro, c/Nadador, pz/Nueva, c/Palacio, bo/Perchel, c/Pocofriga, c/Polígono Industrial, lg/Pozo Alfonso, c/Puerta del Sol, c/Rafael Alberti, c/Rambla Jota, c/Ramonés, c/Recinto Ferrol, c/Reloj, bo/Rosales, bo/Rozalay, c/San Sebastián (b/San Pedro), c/San Antón, bo/San José, c/San Marcos, bo/San Pedro, rb/San Pedro, cn/San Simón, c/Santo Domingo, c/Simón de Castellar, bo/Iraqüina, cs/El Tejali, c/Tienda, c/Umbria, lg/Ventu Mírena, pz/Vieja, c/Vocat, c/Zarzo y zonas próximas.
Nº Descargo: 7393711

Montefrío. 09/01/2017 de 08:00 a 15:00 horas
Afecta a: Depósito aguas Montefrío y zonas próximas.
Nº Descargo: 7351691, 7303017, 7352491

Centro de Atención de Averías: 900 850 840